

Segundo. Someter a información pública por el plazo de un mes, mediante publicación de anuncios en el BOJA y diario, citando personalmente a los propietarios.

Tercero. Requerir al promotor para que subsane el documento, complementándolo con un Estudio de Propiedades, Delimitación de la Unidad de Ejecución, Fijación de Plazo de pormenorizadas justificación de los aparcamientos.

Cuatro. Comunicar a SEPEs que durante el período de información pública, además, deberá aclarar y reconsiderar estos aspectos: que el viario, tanto perimetral como interior tenga la máxima fluidez, evitando los fondos de saco y garantizando la conexión con el PAU Q-uno; que se prevea un número mínimo de aparcamiento de una plaza por cada cien metros cuadrados de edificación, conforme establece el art. ochenta y cinco en relación con el ochenta y tres. dos apartado j) del R.D.L. uno/noventa y dos; que se procure establecer un porcentaje de parcelas de quinientos metros cuadrados de superficie, de acuerdo con las recomendaciones del Plan Estratégico de la Ciudad de Córdoba.

Córdoba, 14 de octubre de 1993.- El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE HUELVA

ANUNCIO. (PP. 2657/93).

Aprobado inicialmente por el Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión ordinaria celebrada el día 29 de julio del año en curso, el Proyecto de Urbanización del Polígono 1, subsector E, del Plan Parcial nº 8; de conformidad con el art. 117.3 del Texto Refundido de la Ley sobre el Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 26 de junio de 1992, se somete a información pública por plazo de 15 días, en la Delegación de Urbanismo de este Excmo. Ayuntamiento, durante el cual podrá ser examinado por cuantas personas se consideren afectadas y formular cuantas alegaciones estimen procedentes.

Huelva, 16 de agosto de 1993.- El Secretario Acctal. El Alcalde Acctal.

ANUNCIO. (PP. 2967/93).

Por el Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión ordinaria de 29 de Julio de 1.993 se adoptó el acuerdo que a continuación se transcribe:

"22. APROBACION DEFINITIVA DE LA MODIFICACION DEL PERI DE ZAFRA.

Se da cuenta de expediente tramitado para la aprobación definitiva de la modificación del PERI de Zafra.

Visto el Dictamen emitido por la Comisión Informativa correspondiente. Y

RESULTANDO: Que el Excmo. Ayuntamiento Pleno en sesión ordinaria celebrada el día 29 de abril del año en curso, adoptó acuerdo en el sentido de desestimar la alegación formulada pro la Empresa DAMAS, S.A. y aprobar provisionalmente la Modificación del PERI de Zafra en los términos en que aparece redactado.

RESULTANDO: Que con fecha 10 de junio de 1.993 se remitió el expediente a la Comisión Provincial de Urbanismo para la emisión del correspondiente informe de conformidad con lo establecido en el art. 116.c del Real Decreto Legislativo 1/92, de 26 de junio.

Existe en el expediente informe del Secretario General de fecha 20 de los corrientes, núm. 58, en el que llega a la siguiente "CONCLUSION.- Que me ratifico en los informes emitidos con fecha 17 de septiembre de 1.992 y 26 de abril de 1.993, agregando lo indicado en el apartado 2º de este informe".

CONSIDERANDO: Lo establecido en los arts.116.c y 118 del Real Decreto Legislativo 1/92, de 26 de junio.

Sometido el tema a votación ordinaria por Grupo arroja ésta el siguiente resultado: votan a favor los catorce miembros presentes del PSOE, los dos de IU-CA y los dos del PA y votan en contra los cinco miembros presentes del PP, por lo que el Ayuntamiento Pleno, por mayoría de dieciocho votos a favor y cinco en contra de los veintiseis miembros que de hecho y de los veintisiete que de derecho componen la Corporación, ACUERDA aprobar definitivamente la modificación del Plan Especial de Reforma Interior de Zafra en los mismos términos en que fue aprobado provisionalmente."

De conformidad con lo preceptuado por el art. 70.2 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las bases del régimen local, se transcribe a continuación e apartado relativo a la conveniencia de la modificación que se contiene en el documento aprobado.

"Conveniencia de la modificación.

Como anteriormente se ha comentado, el PERI de Zafra entre otros de sus planteamientos tiene el de crear una serie de equipamiento no solo para lo que demanda el territorio sino a nivel de Ciudad, como consecuencia de ello se pretende mantener el uso de los equipamientos específicos que demanda la Ciudad, como son los dotacionales escolares, la Estación Náutica Pesquera, dejando los demás equipamientos como dotacional compatible con el uso residencial, al objeto de emplazar la dotación que vaya necesitándose en la parcela mas idónea sin los condicionantes de usos preestablecidos. Asimismo, se pretende mantener en todos sus términos la composición morfológica del PERI, no alterándose los criterios que establecieron sus autores.

Las parcelas afectadas en dicha Modificación son:

PARCELA D-1.

Inicialmente se la establecía en uso para biblioteca modificándose a un uso dotacional compatible con el residencial.

El edificio que se sitúe en esta parcela irá colocado en su zona central, manteniéndose simétrico con respecto a los ejes marcados en el plano adjunto, teniendo un carácter concéntrico y con una gran fuerza formal, que produzca una gran focalización dentro de la manzana nº D-1. El edificio deberá retranquearse de los límites de la parcela conforme a la alineación marcada en el plano anterior.

La construcción deberá conformarse perimetralmente en las alineaciones dadas, dejando libre en su interior los patios necesarios por su programa de ocupación. En el caso de que con su programa no abarcará toda la alineación, se tratará como falsa fachada, pudiéndose emplear también la pérgola y soportal con la misma altura, para cerrar el edificio. La valla de cerramiento se realizará con los mismos materiales que la fachada principal del edificio y con un diseño homogéneo con aquel.

La altura del edificio será libre conforme a sus necesidades y se exigirá del Arquitecto proyectista una gran calidad en la definición de la obra y sus diseños. El proyecto incluirá el arbolado y tratamiento de los espacios libres perimetrales.

PARCELAS D-2.1 y D-2.3.

Primitivamente preveían un uso para equipamiento social.

Se modifica a dotacional compatible con el uso residencial.

La altura de la edificación será de 1 ó 2 plantas. La edificación se situará centrada en el solar, siguiendo el orden establecido en el plano adjunto y en la ordenación general. Debiendo situarse el acceso principal por la calle peatonal que da cara a los edificios de viviendas. La valla de cerramiento irá tratada con los mismos materiales y acabados que la fachada principal del edificio y con un diseño homogéneo con aquella. En el plano adjunto se establecen las alineaciones obligatorias que el edificio deberá tener y sobre la que se desarrollarán las fachadas del edificio pudiéndose emplear el soportal, la pérgola, etc..., como elementos arquitectónicos de fachadas, que completen las lineaciones obligatorias.

PARCELA D-2.2.

Inicialmente poseía un uso para dotación preescolar, se modifica con un uso como dotacional compatible con el uso residencial.

La altura de la edificación será de 1 ó 2 plantas. La edificación se situará centrada en el solar con respecto a los ejes de simetrías marcados en plano adjunto. De igual forma se establecen alineaciones obligatorias que el edificio deberá tener y, sobre la que se desarrollarán las fachadas del edificio, pudiéndose emplear el soportal, la pérgola, etc..., como elementos arquitectónicos de fachada, que completen las alineaciones obligatorias.

PARCELA D-3.

Tenía previsto un uso para Centro Cultural. Se modifica dicho uso para dotacional compatible con el residencial.

La normativa queda libre, conforme al programa y uso que el edificio necesite. La altura será de 1, 2, ó 3 plantas. La construcción deberá conformarse perimetralmente en las alineaciones dadas, dejando libre en su interior los patios necesarios por su programa de ocupación. En el caso de que con su programa no abarcará toda la alineación, se trata como falsa fachada, pudiéndose emplear también la pérgola y soportal con la misma altura, para cerrar el edificio, conforme al plano adjunto teniendo la obligación de tratar la valla o cerramiento con los mismos materiales y diseño homogéneo, que la fachada principal del edificio.

PARCELA D-4.1, 4.3.

Tenía previsto un uso para servicio de interés público y social. Se modifica para un uso dotacional compatible con el residencial.

Las edificaciones tendrán altura libre y su ocupación vendrá dada por el programa necesario a la actividad a que se destinen. El resto de la parcela tendrá que ajardinarse contemplándose este aspecto en el proyecto de edificación. Los edificios irán situados en los límites de la parcela en aquellas alineaciones que se especifican en el plano adjunto y donde se reconocen aquellas obligatorias donde